
UM SUPERSINAL

 [O irmão Neville diz: “… benefícios que Deus nos tem
trazido através do ministério do irmão em amor. Nós, neste

momento, gostaríamos de demonstrá-lo de maneira simples,
dando-lhe um presentinho.”—Ed.] Obrigado, irmão Neville.
[“Que as bênçãos de Deus estejam sobre o estimado irmão.”]
Muito obrigado, irmão Neville.
2 E obrigado, igreja. Não sei o que está dentro. Mas agradeço
de todo o coração tudo o que vocês têm significado para mim, e o
que têm feito por mim. E se não fosse por vocês, eu não existiria.
Se não houvesse alguém para crer na Mensagem que Deus me
dá para pregar, não adiantaria pregá-La. Tem de ser nós dois
trabalhando juntos. Assim, sou muito grato por isso.
3 Nossa igreja sempre teve, entre nós aqui, como que um senso
de humor. Agora, quando entrei, há pouco, na sala dos fundos,
alguém me entregou um pacote, e pediu que ao vir à plataforma,
entregasse este presente ao irmão Neville. Com sentimento de
apreço meu e do companheirismo desta igreja por ele e pelo que
significou para nós como pastor este ano e nos anos anteriores,
com esperança e orações que ele continue a ser nosso pastor por
ainda muitos anos, uma lembrança da igreja e de mim, irmão
Neville.
4 [O irmão Neville diz: “Muito obrigado a todos. Deus os
abençoe. Agradeço, de verdade, a gentileza e a cooperação
que cada um da congregação tem demonstrado para comigo.
E sinto nesta manhã do fundo da alma que cada um de nós
está profundamente grato ao irmão Branham pelo que ele tem
significado para nós, e pelo seu ministério. E que Deus o faça
prosperar e o abençoe enquanto prossegue pelo Senhor este ano,
é minha sincera oração. Muito obrigado. Agradeço muito. Muito
bem.”—Ed.]
5 As criancinhas, muito bem, acho que os pequeninos agora
devem ir para suas—suas salas. [O irmão Neville diz: “Isso
mesmo.”—Ed.] E agora, lembrem-se, sejam boas menininhas e
menininhos, lá na sala esta manhã. Pois, após o culto, acho,
parece que deixaram algo para vocês aqui, um presentinho.
6 Agora, para os adultos, como podem ver, nossa—nossa
população de jovenzinhos está—está grande, esperamos
ansiosamente pelo momento quando teremos uma nova igreja
onde poderemos separar essas classes.
7 Nossa irmã Arnold com certeza tem um—um bando; não
um punhado, mas um bando. E minha garotinha estava me
dizendo. Ela disse: “Papai, é tão difícil para a irmã Arnold.” Ela
disse: “Porque quando ela está falando conosco numa linguagem
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que entendemos, e uma criancinha faz algo, ela tem de parar
e corrigi-la, veja.” Assim, fica difícil para esta única mulher
ter toda esta classe. Assim, somos gratos por ela e por sua—
sua excelente cooperação em fazer o que pode nesta hora de
necessidade. O Senhor a abençoe.
8 Agora, esperamos algum dia em breve, querendo o Senhor,
ter um tabernáculo grande e agradável onde tenhamos todos
os tipos de salas de escola dominical para as classes. Para os
pequeninos, com o flanelógrafo; e ter acima do púlpito, deste
lado um grande berçário com fachada de vidro, onde uma pessoa
treinada esteja lá para cuidar de todos os pequeninos. Não
haverá qualquer interferência nos cultos, andando ou correndo
por aí. Estes pequeninos são inquietos, e não entendem. É preciso
entendê-los. Eles não conseguem nos entender. E assim sendo,
um lugar onde tudo esteja da forma que creio que o Senhor
gostaria que fizéssemos. Não será extravagante, mas uma igreja
agradável. Estamos esperando por isso.
9 Agora, quanto ao irmão Neville e eu, ocorreu-me a ideia de
que estes são ternos. Não sei, irmão Neville. [O irmão Neville diz:
“Isso ou algo semelhante.”—Ed.] Eu—eu acho que são. Não tenho
certeza. Pois me parece uma caixa de terno. O irmão não acha o
mesmo quanto a isso? Ãh-hã. E, ou são ternos ou casacos longos.
E eu—eu… Ambos parecem iguais, então isso—isso mostra que
não há acepção de pessoas aqui. E, assim, eu tenho um casaco
longo. E sei que eles—eles… Não é um casaco longo. Então…
O irmão também tem um, então deve ser um terno. E é só…
Agradecemos muito isso!
10 E tenho certeza de que, como pastores, pastores de ovelhas, a
palavra pastor significa “um pastor de ovelhas, um que pastoreia
as ovelhas”, tenho certeza de que estamos gratos a vocês, a cada
um de vocês, pois foram—foram a gentileza e a atenção e o
dinheiro de vocês que possibilitaram este presente a nós esta
manhã. E, pela graça de Deus, estamos nos comprometendo a
ser seu pastor, a fazer tudo o que pudermos para conduzi-los no
caminho certo. Talvez, às vezes, o jeito de falarmos e tal, seja
difícil de entender. Mas estamos fazendo isso apenas como guias,
tentando guiá-los àquele Lugar, que, na ressurreição, vocês
estarão muito gratos por nós então. Pois não temos considerado
a nós mesmos, inventando quando lhes falamos, não por nossos
próprios pensamentos, mas tentando fazer como oEspírito Santo
nos dirige a fazer. E esse é o nosso… tem sido o nosso esforço.
E ainda estamos nos empenhando para fazer o mesmo, o correto,
o pastor e eu.
11 Estamos gratos em ver o sol brilhando. Doc, meu irmão,
estava dizendo que enviou recado ao irmão Frankie Weber, na
Flórida, disse: “O irmão não é o único que pode sair no Natal
e lavar o para-brisa do carro com camisa de manga curta.” Ele
estava fazendo o mesmo, tão quente! Bem, vocês sabem que a
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Flórida se cansa do sol estar olhando para a Flórida o tempo
todo, por isso ele tem de vir a Indiana e ver como as coisas estão
indo por aqui. Vocês não acham? Assim, estamos felizes por ele
ter nos visitado, pelo—pelomenos por unsmomentos estamanhã.
12 Mas, acima de tudo, somos gratos pela Luz do Filho de Deus,
que nos dá o brilho da felicidade eterna.
13 Pergunto-me se o garotinho que acabou de chegar gostaria de
sentar-se com seus pais. Ou, há uma classe de escola dominical
na parte de trás, garotinho, se quiser ir para lá. Irmão Taylor,
poderia conduzir o cavalheirinho à classe? Está ótimo. Às vezes
eles gostam de estar com os da sua idade, vocês sabem. Eles, eles
têm coisas em comum das quais gostam de falar. E é assim.
14 A garotinha de doze anos, como já disse muitas vezes, se
virem uma garotinha de oito, nove, dez anos andando por aí
com a vovó o tempo todo, há algo errado. Estão vendo? Há—
há algo errado, pois há muita diferença na idade delas. Pode-
se imaginar que a vovó tenha um saquinho de doces em algum
lugar, em que ela pode pôr a mão. E a irmãzinha está, aqueles
grandes olhos estão brilhando pelo saquinho de doces. Pois elas
não teriam nada em comum sobre o que conversar, nada além de
poder acariciá-la e mimá-la. Mas é assim, e estamos contentes
por ser assim.
15 E então, estou fazendo essa afirmação, eu a fiz certa vez, no
sermão do cordeiro e a pomba. Vejam, eles têm coisas em comum.
Eles podiam falar a respeito de algo.
16 A maçônica, Loja Maçônica, eles têm coisas sobre as quais
falar, os irmãos da Loja Maçônica; os irmãos da Loja Odd
Fellows. Os alemães têm coisas sobre as quais falar com os
alemães, sobre a terra natal, quando os alemães se encontram
aqui, um que acabou de chegar da terra natal. Os italianos têm
coisas sobre as quais falar.
17 E os cristãos têm coisas sobre as quais falar. É por
isso que nos reunimos em lugares como este, nos lugares
celestiais em Cristo Jesus, pois somos cidadãos do mesmo País.
Somos peregrinos e estrangeiros aqui, para este mundo. Assim,
gostamos de nos reunir nestas manhãs do dia de descanso e
nos momentos de reunião de oração, de nos reunir, pois temos
coisas em comum. Gostamos de falar sobre o comum, as coisas
em comum que amamos: o Senhor, Seus feitos. Alguém com algo
ardendo no coração, o Senhor o curou, e quer se apresentar ali em
cima: “Vejam o que o Senhor fez!” Alguém recebeu uma grande
bênção, e quer ir à igreja, compartilhar estas bênçãos com outra
pessoa. Vejam, é por isso que temos coisas em comum.
18 Parece-me que a acústica está melhor na igreja esta manhã.
Parece-me. Não tenho certeza. Há bastante repercussão aqui.
19 Mas estou tão contente pelos resultados do reavivamento
da semana passada. Entendem? Não só produziu um estímulo
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local, como também, em diversos países, ouvimos falar disso,
que o Senhor foi bom. Agora, se queimando as velhas pontes,
aprontando as coisas, e entrando no Senhor, preparados para
receber as bênçãos; se esse tempinho fez isso, o que aconteceria
se continuássemos? Estão vendo? Então, não o deixemos morrer.
Continuemos derramando mais material, o tempo todo, até que
os sinais de fumaça sejam vistos ao redor do mundo, de que Jesus
Cristo vive, e há um fogo ardendo em nosso coração.
20 Após ter feito uma nova dedicação, eu e minha esposa,
e tal, notamos coisas tão diferentes em casa. E não estamos
tão nervosos quanto estávamos, agitados e apreensivos: “Não
conseguiremos isto, e não conseguiremos aquilo.” Nós as
abordamos com tranquilidade, e conseguimos fazer mais.
21 Assim, agora, um novo ano se aproxima. E não cremos em
virar novas páginas, só cremos em queimar o velho. Assim,
mantenham-se consagrados a Deus durante o ano que vem, não
sabemos o que o Senhor fará por nós.
22 Mas somos gratos por cada um de vocês. Sou muito grato
a Deus por cada membro do Corpo de Cristo, em todo lugar.
E em todas as etapas da fé, não importa o quanto discordem
de mim, ainda sou grato por alguém… Mesmo se eu achasse
que estivessem um pouco errados na Escritura, mas, estivessem
zelosamente defendendo o que creem. Estou disposto a ter
paciência com esses irmãos, e que eles tenham paciência comigo
em meus erros e tal, pois nenhum de nós é perfeito.
23 Mas na Mensagem a outra noite, quando falei de Deus Se
separando no Pentecostes, na hora da junção, ou na conferência
em que tinha de se tomar uma decisão: “Que tipo de Igreja
seria esta nova Igreja Cristã?” Foi para isso que se realizou a
conferência. E vemos que no Livro de Atos, capítulo 2, vemos
o tipo de Igreja que foi decidido; que tipo de Igreja, qual seria a
Igreja, qual seria a reação da Igreja ao receber Cristo. Eu amo
isso. E estou batalhando zelosamente por essa Igreja que uma
vez foi estabelecida no Dia de Pentecostes. Agora, era estranha
então, é estranha agora. E será, enquanto houver pecado na terra,
e uma batalha a ser pelejada, será estranha para nossos inimigos,
todavia, são as coisas preciosas de Deus pelas quais estamos
batalhando zelosamente, que Deus fará por nós.
24 Agora, os anúncios, acho que o irmão Neville já fez.
25 E estando em casa esta semana para orar e buscar a face do
Senhor. Pois neste ano que vem, pela ajuda de Deus, se Ele tão
só me ajudar, quero batalhar com mais vigor do que em toda
a minha vida. E talvez grande parte deste ano seja gasta nos
campos estrangeiros, e do Haiti, e nas ilhas, e América do Sul,
e África, e Ásia, e Índia, e—e na Escandinávia. E tudo isso será
decidido esta semana, se o Senhor permitir. Portanto, quando
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me sinto dirigido a fazer algo ou a ir a algum lugar, o Senhor me
envia a fazê-lo.
26 Então, quando desço do avião, no solo, e parece que aqui vem
um, e diz: “Oh, esta certa denominação desistiu, esta fez isto, ou
isto deu errado, ou não poderíamos fazer isto, ou a autoridade
diz que não podemos fazer o encontro.”
27 Então gosto de me posicionar: “Mas venho em Nome do
Senhor.” E sei que é o diabo, então. Vejam, não é: “Será que
cometi um erro?” Sou dirigido. Então você pode colocar mãos
à obra e batalhar com vigor.
28 Agora, antes de abrirmos o Livro, ou pedirmos a Deus para
abri-Lo enquanto O lemos, gostaria de dizer o motivo de estar
trazendo estaMensagemà igreja estamanhã. ÉminhaMensagem
deNatal à igreja. É o…se o Espírito Santome ajudar a entregar
o que creio sobre isso. Agora, não importa quão bem esteja escrito
nas Escrituras, e o quanto uma pessoa entenda, ela ainda têm de
depender do Espírito Santo para entregá-la ao povo. E o Natal
foi há pouco, quando vocês ouviram todas as diversas histórias
de Natal e os—os programas de rádio e tal, das mensagens de
Natal. Esta será um pouco singular, para uma história de Natal,
todavia, Deus a colocou em meu coração.
29 E agora, inclinemos a cabeça ummomento, em Sua Presença
e nas sombras da Sua justiça, para pedir misericórdia.
30 Ó Deus, nosso bendito Salvador e Pai, estamos nos
aproximando do Teu trono de misericórdia. Em Nome do Senhor
Jesus, Teu Filho, estamos humildemente nos apresentando esta
manhã, para oferecer-Te nossas orações e nossa ação de graças
por tudo o que tens feito por nós. Especialmente nesta última
semana, como os corações estavam famintos, e as pessoas
jejuaram, e o Espírito Santo as abençoou, fez grandes coisas
em nosso meio! Os enfermos foram curados. E Deus Se deu a
conhecer, que Ele vive e ama Seu povo.
31 E que as Palavras do profeta ainda são tão verdadeiras
quanto na época em que ele falou as Palavras do Senhor Deus,
quando disse: “Se o povo, que se chama pelo Meu Nome se
reunir e orar, então Eu ouvirei dos Céus.” Essas Palavras são tão
verdadeiras quanto no dia em que foram ditas pela primeira vez.
Vemos que é assim, Senhor. Agora perdoa-nos, rogamos, de todo
o nosso pecado, de toda a nossa incredulidade, que é pecado.
32 E rogamos, Senhor, que nos restaures aquela fé que uma vez
moveu aquela primeira Igreja. Não pedindo uma vida fácil e
confortável, mas pedindo somente pela misericórdia de Deus e
Sua Presença, e que Suas bênçãos nos acompanhem. Quer seja
neste campo ou num campo no exterior, quer seja em luxo ou
conforto, ou seja estar na frente da batalha, independente de
onde seja, Senhor, Tua menor vontade é nosso desejo extremo de
Te servir. Esclarece-a para nós, ó Senhor, para que não erremos
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o caminho, pois andamos em um mundo escuro e cego, entre
pessoas cegas e pecaminosas. Assim, limpa nosso caminho, Pai,
e guia-nos como desejas, como ovelhas do Teu pasto.
33 Que o Pastor do rebanho humilde e docemente guie Seu povo,
enquanto esperamos em Ti esta manhã pelaMensagemmatutina.
Que o Espírito Santo fale claramente a cada coração, e que
possamos enxergar o que o profeta estava falando, e nisso, então,
ter as gloriosas bênçãos da Presença de Deus, confirmando cada
Palavra. Pedimos em Nome de Jesus, Teu Filho, nosso Salvador.
Amém.
34 Pergunto à nossa audiência esta manhã, aos que estão com
Bíblias, se gostariam de ler as Escrituras comigo, ou seguir-me
enquanto leio, se abriremnoLivro de Isaías. O profeta Isaías, e no
capítulo 7, gostaria de ler uma porção desta Escritura. Em Isaías,
capítulo 7, começaremos com a conversa de Deus com Acaz, no
versículo 10.

E continuou o SENHOR a falar com Acaz, dizendo:

Pede para ti ao SENHOR teu Deus um sinal; pede-o, ou
embaixo nas profundezas, ou em cima nas alturas.

Acaz, porém, disse: Não pedirei, nem tentarei ao
SENHOR.

Então ele disse: Ouvi… ó casa de Davi: Pouco vos é
afadigardes os homens, senão que também afadigareis
ao meu Deus?

Portanto o mesmo Senhor vos dará um sinal: Eis que
a virgem conceberá, e dará à luz um filho, e chamará o
seu nome Emanuel.

Manteiga e mel comerá, quando ele souber rejeitar…
mal e esco-… escolher… bem.

Na verdade, antes que este menino saiba rejeitar…
mal ou escolher… bem, a terra, de que te enfadas, será
desamparada dos… dois reis.

35 Devendo dar um tema para dele apresentar o contexto,
gostaria de usar a palavra: Um Supersinal.
36 Quando temos a noite mais escura, e parece que em… às
vezes está tão escuro essa noite que nem podemos ver as mãos
diante de nós, é nessemomento que o relâmpago bifurcado brilha
mais forte. É enviado a nós para mostrar que pode haver luz nas
trevas.
37 Isso ocorreu no período do reinado de Acaz, um rei iníquo.
E se notaram, o—o Senhor não direcionou a mensagem a Acaz,
mas à casa de Davi. “Ouvi, ó casa de Davi! Isto será um sinal.”
Pois eles estavam em guerra, irmãos contra irmãos, e parecia ser
a hora mais escura das jornadas de Israel e sua peregrinação.
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Mas Deus anunciou, através do profeta, um sinal eterno. Agora,
sinais são muitas vezes…
38 As pessoas têm sinais. E vivemos nummundo cheio de sinais.
O homem tem procurado realizar certo sinal. O homem tem
procurado, por meio da sua pesquisa científica, por sua própria
realização, fazer um sinal que seja notável, ou um memorial
da sua inteligência, de quão grande ele é, ou da inteligência
dominante que ele tem. Ele tem feito isso ao longo dos anos.
39 Por exemplo, quando a inteligência naval do mundo, há
menos de cem anos, decidiu que eram tão inteligentes que
podiam dar ao mundo um—um sinal de sua habilidade como
construtores, que eles mesmos podiam construir um navio que
não haveria uma onda grande o suficiente para afundá-lo. E
chamaram este certo navio de Titanic. Foi um memorial perene
para o mundo de que a grande arte da construção naval tinha
alcançado tal perfeição, que podiam mostrar ao mundo que este
navio não poderia ser afundado.
40 Assim, com toda a segurança baseada na inteligência dos
construtores, e sua retórica e palestras, e provas científicas de
que este navio não poderia ser afundado! Então, quando as coisas
são apresentadas assim às pessoas, elas—elas parecem ter certeza
de que tudo está bem, contanto que a pesquisa científica diga que
está certo.
41 Então, estavam cruzando o oceano neste navio, em sua
viagem, e sentindo-se tão seguros de que não havia nada que
pudesse lhes fazer mal, deram uma grande festa de bebedeira.
E todas as mulheres e homens a bordo, ou, talvez muitos deles,
eu diria, se embriagaram; dizem que até o piloto e o capitão, e
todos eles. E as bandas começaram a tocar a—a música jazz, que
era a grande preferência popular daquele dia, como temos o rock
and roll hoje. Porque estavam a salvo, estavam num navio que os
homens deram ao mundo como sinal da sua inteligência, de que
“este navio poderia enfrentar qualquer onda ou qualquer mar”.
42 Enquanto estavam nessa bebedeira, ele foi em direção ao
nevoeiro. E um dos capitães disse: “Temos de reduzir a potência
dos motores.” Mas a autoridade principal disse: “Faça-o ‘seguir
em frente!’ Temos de estar no porto para certo compromisso.”
Enquanto ele mergulhava na neblina como se fosse mestre da
situação, de repente se chocou com um bloco de gelo, e lá se foi
para baixo d’água.
43 E conta-nos o poeta que escreveu o hino: “Deus, comSuamão
poderosa, mostra a este mundo que não pode subsistir.”
44 A grande realização deles foi para o fundo do mar, com
centenas e centenas de pessoas bêbadas a bordo. Não funciona.
45 Foi o falecido Adolf Hitler que deu ao povo alemão um sinal
de que era um gênio, ele sabia tudo sobre a vida militar. E,
sem desacreditá-lo, ele sabia muito sobre isso. Mas inspirou
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confiança ao povo alemão, construindo o que chamamos de
Linha Maginot, ou Linha Siegfried, onde despejou bilhões de
toneladas de concreto e aço juntos. Mostrou sua confiança
nisso, ao mudar seu quartel-general para a linha de frente,
onde restaurantes e estabelecimentos comerciais funcionavam
sob o solo, onde tinham bilhões de toneladas de aço e cimento.
Independente do que ocorresse, a Alemanha estava fortificada.
Era um sinal de segurança. Mas a moderna bomba arrasa-
quarteirão explodiu-a para a Eternidade, e Hitler com ela.

46 Foi Ninrode, certo dia, que disse que ia construir uma torre
que juntaria o seu povo, ele pôde mostrar o que conseguiu
realizar com sua inteligência. E ia construir uma torre que
ultrapassaria as nuvens, para que, caso a ira de Deus viesse,
ele pudesse ser mais esperto do que Ele. Com sua pesquisa
científica, ele poderia assentar as rochas e as pedras de modo
a poder colocar as pessoas em segurança por sua inteligência.
Mas foi reduzida a nada, por uma confusão de línguas, e nem
conseguiram terminar a torre.

47 Foi Nabucodonosor que construiu os muros da Babilônia,
e então se gabou disso. Tão grande que seis cavalos juntos
e os carros podiam apostar corrida em volta das muralhas.
Seus portões eram tão grandes, que homens gastaram a vida
trabalhando neles, batendo o bronze para fazer portões que
pesavam centenas de toneladas; na grande cidade, precisavam
de grupos de homens para abri-los. Ninguém conseguia tocar em
Nabucodonosor. Mas, certa noite, em uma bebedeira, achando
que estavam a salvo atrás dos seus muros científicos, com as
armas do seu dia, apareceu uma Mão escrevendo na parede. E
chegou ao fim.

48 Oh, como o homem tem tentado levar o homem à segurança,
colocar-se em segurança por seus próprios sinais de realização.
Parece que, porque os homens procuram um sinal, deve haver
algum motivo para isso; algo dentro de um homem que clamaria
por uma razão ou um sinal de algum lugar, para que ele pudesse
estar seguro.

49 Então Deus falou, disse: “Eu lhes darei um sinal eterno.
Darei à Igreja um sinal eterno.” Não era para ser uma grande
muralha ou uma torre. Ele disse: “Uma virgem conceberá, e dará
à luz um Filho, e chamará o Seu Nome ‘Emanuel’. Esse será o
sinal eterno de Deus.” Quão simples! Quão pequeno!

50 Entende que são as pequenas coisas que você ignora e omite,
que significam tanto para Deus? A igreja pode entender isso esta
manhã? Em nossa realização como organização, e seus grandes
edifícios e obras-primas, estamos omitindo as pequenas coisas
que significam tanto para Deus e tanto para o nosso destino
eterno. Nós omitimos essas coisas.
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51 Deus dizendo que: “Eu vos darei um sinal eterno. Uma
virgem conceberá e dará à luz um bebê.”
52 Por que, por que um bebê, por que deveria ser um—um bebê?
O Próprio Criador deveria vir e viver em Sua criação, para ser
um sinal para o homem? Por que deveria ser um bebê? Por que
Ele não poderia ter dito: “Construirei uma grande escada, e
todos vós… como o sonho de Jacó. Ou lançarei do Céu, dos
corredores do Céu, um cordão, e vos darei força, que, quando vos
enganchardes nele, Eu vos levantarei”?
53 Mas, Ele veio de modo tão simples. E disse: “Um bebê
nascerá. Isso será um sinal. Não somente será um sinal, mas será
um supersinal.” Um bebê! Ora, a inteligência da ciência riria
diante de tal pensamento. Mas, para Deus, foi um supersinal.
“Uma virgem conceberá, e este bebê será chamado Emanuel, que
traduzido será: ‘Deus conosco.’” Esse é o supersinal.
54 O Deus do Céu, vivendo com as pessoas, é o supersinal. Não
seria um sinal só para aquele dia, mas para este dia e para
todos os dias, de que Deus vive com o Seu povo. Emanuel, Deus
conosco, este é o supersinal. Este é o sinal eterno, o sinal perpétuo
que Deus deu.
55 E por que Ele Se tornou pó, o próprio pó da Sua própria
criação? O Criador Se tornou isso, pó da Sua criação.
56 O homem tentando fazer uma grande coisa. Mas quando
Deus deu um sinal, foi uma coisa pequena. O homem tenta tratar
de grandes assuntos. Deus trata de pequenos assuntos. O homem
tenta dizer: “Porque todos vão nesta direção, façamos como
fazem em Hollywood.” Deus quer a minoria. Ele quer omitir
todas as grandes coisas, receber a pequena.
57 “Um bebê nascerá, o pequeno Emanuel nascerá.” O Deus da
criação Se tornou parte da Sua própria criação. Deus, o Criador
dos Céus e da terra, que fez o pó e as árvores, e todas as coisas
que há, tornou-Se parte delas. Isso será um sinal, Ele virá pela
via de um ser humano.
58 Agora, Ele poderia ter vindo de alguma outra maneira.
Poderia ter vindo de outra maneira, de—de outras maneiras que
Ele tem de vir.
59 Mas escolheu vir desta maneira, para dar um sinal, o
supersinal. “Uma virgem conceberá, e dará à luz um Filho, e O
chamarão ‘Emanuel’.” Agora, para que foi isso? Qual o motivo?
60 Por que Ele não escolheu Se tornar um Anjo? Ele poderia
ter feito isso. Ele poderia ter vindo como um—um homem bem
maduro. Ele poderia ter vindo com saudação completa do Céu,
com os Anjos e todos os Seres do Céu; baixado dos corredores do
Céu a escada de ouro, e poderia ter descido com uma banda de
Anjos. Ele poderia ter feito isso.
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61 Mas Ele disse: “Eu vos darei um sinal, um supersinal, um
sinal eterno. Uma virgem conceberá e dará à luz um filho.”
62 E quando teve de escolher um lugar em que este filho
nasceria. Ele poderia ter descido pela escada, com toda a
saudação do Céu. Ele poderia ter descido do Céu como um Anjo,
ou como um homem bem maduro. Mas Ele, também, poderia ter
vindo no palácio de um rei.
63 Mas Ele disse: “Darei um sinal.” E o sinal foi dito aos
pastores: “Vocês O encontrarão no estábulo, envolto em panos.”
Esse é o supersinal, nascido acima de um monte de estrume,
e o fedor do estábulo, sem roupa para vesti-Lo, Emanuel. O
diabo quer tornar as coisas grandes e brilhantes. Deus mantém
as coisas humildes. Um supersinal: “Vocês encontrarão o Bebê
envolto em panos, deitado na manjedoura. Este será um sinal,
o supersinal.” Quando esteve na terra, Ele foi tão pobre. Como
falamos de dificuldades? Quem é este Pequenino? É Jeová!
64 O Deus Jeová Se tornou homem, assumiu nossa linhagem,
passou deDeus e Se tornou homem.Aí está o sinal. Tornou-Se…
Ele era Deus, e Se tornou homem; não um homem rico, mas um
homem pobre. Este é o supersinal. “Vocês pediram um sinal”,
disse Deus, “Eu lhes darei um, um sinal eterno”.
65 Ele poderia ter vindo de outra maneira, como eu disse,
mas, um bebê, por que Ele Se tornou um bebê? Quando
aquela boquinha sem dentes se abriu pela primeira vez naquela
manjedoura, naquele primeiro berço… a primeira manhã de
Natal, em Seu bercinho de manjedoura, e o primeiro gritinho
que saiu da Sua voz, era Deus chorando. Jeová chorando, um
homem; veio de Deus, e foi homem, em todo aspecto, homem.
Veio ao mundo sem nada, no entanto, homem. O que Ele estava
tentando fazer? O que Ele estava pretendendo?
66 Ele chorou como bebê, na manjedoura. Ele brincou como
menino, na rua. Ele trabalhou como homem, no entanto era
Emanuel. Este é o supersinal. Deus habitando na criação que Ele
criou. O supersinal: “Isto vos será por sinal.”
67 Ele era tão pobre, quando veio à terra, Ele veio através de
um ventre emprestado, um ventre emprestado de uma mulher. E
teve de pegar emprestado um sepulcro para ser enterrado. Deus!
“Uma virgem conceberá, sem intervenção sexual.” Jeová pegou
emprestado o ventre deMaria, umamulher, para cumprir o dever
de dar um sinal eterno. E era tão pobre na terra, depois de trinta
e três anos e meio de ministério, que teve de pegar emprestado
um sepulcro para ser enterrado. Podem imaginar? Fala-se de
concepção imaculada, o que quer dizer, afinal?
68 Não conseguem ver o verdadeiro sinal? É Jeová Se tornando
um de nós. O Deus Jeová na terra, como um fugitivo, um
peregrino na terra que Ele criou; rejeitado, e empurrado, e
caçoado, e zombado; uma Pedra de tropeço para o incrédulo,
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uma Rocha de escândalo; um diabo, para o mundo religioso. Mas
um sinal eterno para o crente, “Deus conosco”, o supersinal.
Entendem? Deus manifestado, Deus Se apresentando ao mundo
como um fugitivo. Poderia ter vindo de outra maneira, mas
escolheu vir assim.

Ouça Isto. Não deixe de notar.
69 Penso que Deus tinha em mente que seria atraente para o
ser humano. É, para o crente. É atraente, quando nosso Deus Se
torna um de nós. Mas para os formais e ímpios, uma pedra de
tropeço. “Eu vos darei o sinal, uma virgem conceberá. Emanuel
estará convosco.” Deus pensou que atrairia a raça humana, que
nosso Deus fosse um de nós, que Ele passasse da Sua posição
e Se tornasse nosso pó, que Se tornasse nossa linhagem, uma
linhagem humana; o Criador que fez todas as coisas.

E, de novo, isso cumpriu profecia. Os profetas tinham visto
isso.
70 E outra coisa: “O Verbo Se fez pó, carne, e habitou entre
nós.” O Jeová, o Verbo Se tornou humano, Se tornou pó e habitou
conosco. Sinal eterno, “nunca terá fim”. Oh, quando pensamos
nisso, um sinal eterno, os supersinais de todos os sinais, Deus Se
tornando um de nós.
71 Então, de novo, Ele deve ser a Descendência de Abraão.
Abraão, claro, era a descendência de Eva. Eva… “Era a
Descendência damulher que havia de ferir a cabeça da serpente.”
Mas, Abraão, se podem entender, ele tinha fé em Deus, o que
uniu o Espírito de Deus com a carne do homem. É daí que vem a
fé. Foi por isso que Ele pôde ser a Descendência de Abraão, não
todo carne, mas a união do Espírito e da carne. Deus, fazendo-
Se… arrancando, desarraigando todo o mal, fazendo a carne se
submeter, o pó que Ele criou, e vivendo com você como um—um
parceiro.
72 Outra coisa, Ele nunca corrompeu ou contradisse nenhuma
das Suas leis. Ele não pode fazer isso. Assim: “Uma virgem. Eu
vos darei um sinal.” Não um Titanic, não uma ONU, mas: “Vos
darei um sinal de segurança. Uma virgem conceberá, e dará à luz
um Filho, e O chamará ‘Emanuel’.” Esse é o sinal. Sim.
73 Vejam, nas leis de redenção de Deus, como foi com Boaz e
Noemi, tinha de ser um parente próximo. E a única forma do
homem poder ser redimido, Deus tinha de Se tornar um parente
próximo. Quero que vejam isso. Ele absolutamente não Se
tornou parente dos ricos, dos poderosos. Mas nasceu no estábulo,
envolto em panos; não adulto, mas criança. Ele era Deus acima
da criação. Ele escolheu fazê-lo, não vir como um homem bem
maduro. Ele veio para poder sofrer o que sentem os bebezinhos.
Ele veio para poder passar pelas tentações da adolescência.
Poder passar, poder enfrentar as labutas e armadilhas do diabo,
como homem, e abrir caminho para pessoas de todas as idades,



12 A PALAVRA FALADA

de todas as idades e de todas as classes: os pobres, os ricos, todos.
Ele Se tornou pobre para que, por Sua pobreza, pudéssemos nos
tornar ricos e herdeiros com Ele no Reino. Um sinal seria dado,
fazendo-Se, tornando-Se algo diferente do que Ele era; agora
um supersinal, chorando como bebê, brincando como menino,
labutando como homem, mas era Deus vivendo todos os estágios
da vida como nós.
74 Vocês sabem, Deus deumuitos sinais de que Ele era Deus. Ele
deu um sinal aomundo antediluviano de queEle eraDeus, oDeus
do juízo. Ele afogou o povo nos dias de Noé, e fez flutuar os justos
numa arca; um sinal de que Ele era justo, e o juízo era certo. Isso é
um sinal de que todo pecador não arrependido perecerá no juízo,
do qual os justos serão salvos pela misericórdia de Deus.
75 Ele deu outro sinal na sarça ardente. Que foi quando Ele
pegou Seu profeta fugitivo: “Tenho ouvido os clamores do Meu
povo, e lembrei-Me da Minha aliança.” Ele deu outro sinal ali de
que Ele era umDeus que guardava a aliança, de que Se lembrava
de tudo o que disse, de cada promessa que fez. Deu um sinal na
sarça ardente: “E desci para libertá-los.”
76 Notem Deus em Suas formas de operar. Quando Ele criou
os Céus e a terra, Ele reuniu os Anjos, e disse: “Façamos.” Cada
lugar na Escritura onde Ele fez algo, na maior parte: “Não Eu,
mas Meu Pai.”
77 Mas quando se tratou do plano de redenção, Ele veio sozinho.
Ninguém estava com Ele. Ele era o Único que poderia vir. Um
Anjo não poderia fazê-lo. Outro homem, chamado Seu filho, não
poderia fazê-lo. Um chamado outra coisa, uma virgem santa, ou
uma mãe santa, ou—ou algum santo, não poderia fazê-lo. Deus
teve de vir! “E vos darei o sinal. Uma virgem conceberá; e um
bebê nascerá, e Ele será Emanuel, Deus conosco”, o supersinal.
Deus em Seu povo. Deus com Seu povo. Deus Se tornou Seu
povo. Deus e o homem se tornaram um. Um sinal! Uma pedra de
tropeço para omundo, mas uma bendita esperança para o crente.
Um sinal que será blasfemado.
78 Houve outro tempo em que Ele provou. Ele provou no dilúvio
que era umDeus de juízo, e um Deus de misericórdia para os que
guardam os Seus Mandamentos.
79 Ele mostrou na sarça ardente, por um sinal, que cumpriria
toda promessa que fez.
80 E no Mar Vermelho, Ele mostrou que abriria um caminho
para os que estivessem tentando fazer o que é certo e seguir Seu
Mandamento. Independente do que o obstruísse, Deus provou no
Mar Vermelho, e deu um sinal, de que Ele podia abrir o mar. Em
cada tentação Ele dará o escape. Diz: “Mamãe não crê Nisto.
Papai não crê Nisto. A igreja não crê Nisto.” Não me importa
quem não crê Nisto. Se você crê, Deus dará o escape. Ele deu
um sinal de que daria. Eles estavam a caminho, direto para a
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terra prometida, que Deus lhes prometeu. E o Mar Vermelho
os impediu, e ficaram em dificuldades. Eles não sabiam o que
fazer. Deus mostrou que daria o escape em cada tentação, cada
prova. Não consegue deixar de fumar? Tome Deus uma vez. Não
consegue deixar de mentir, não consegue deixar de roubar, não
consegue deixar de ser genioso? Tome Deus consigo uma vez. Se
não tem vontade de ir à igreja, e não consegue realizar nada; tome
Deus consigo uma vez, tome Sua promessa. Ele provou no Mar
Vermelho que dará o escape. Deus deu muitos sinais.
81 Naquela noite, quando Ele disse aos pastores: “Desçam a
Belém, pois hoje nasceu Cristo, o Salvador. Cristo, o Deus
ungido, hoje nasceu por meio de uma mulher.” Deus!
82 Não fazendo dela uma deusa, agora. Ele só pegou emprestado
o ventre da mulher, da mesma forma que Ele pega emprestado
este corpo para pregar o Evangelho a partir dele. Assim como
Ele pega emprestado o corpo de vocês para fazer a obra que Ele
quer fazer através de vocês, pois Ele ainda é Emanuel, um sinal,
Deus com Seu povo. Deus vivendo entre Seu povo, o supersinal
eterno. Nunca pode falhar. Sempre será o sinal.
83 Fala-se destes sinais, e quanto a este? Antes que você possa
receber qualquer outro sinal, o sinal de falar em línguas, o sinal
de profetizar, o sinal de qualquer sobrenatural, você terá de
voltar ao sinal original, o sinal eterno e perpétuo. Endireite-
se, para começar, e sobre esse fundamento, que é a Rocha ao
longo das eras, e nada jamais o tocará. As portas do inferno
estarão contra, mas não podem prevalecer. Receba esse sinal:
“Uma virgem conceberá, e dará à luz um Filho.”
84 E Ele disse a esses pastores: “Será assim que vocês O
encontrarão. Ele estará numa manjedoura, num celeiro, envolto
em panos. E quando olharem para Ele, creiam, pois Ele é Deus
entre nós.”
85 Esse sinal não foi só para os pastores. Mas foi dado a todo
o mundo para olhar para Ele e ver quem Ele é. É Deus conosco,
Emanuel.
86 Quando esteve aqui na terra, Ele provou ser Deus. Provou
que Deus estava Nele, porque os sinais de Deus O seguiam. Ele
disse: “Se não faço as obras de Meu Pai, então não Me acrediteis.
Mas se faço as obras de Meu Pai, se não credes em Mim, crede
nas obras, no sinal.” Emanuel! “Eu e Meu Pai somos um. Meu
Pai Me enviou. E como Ele Me envia, assim Eu vos envio. O Pai
que Me enviou está Comigo. Ele está emMim e faz as obras de Si
mesmo. É Deus em carne.”
87 Ló não provou disso antes da destruição? Quando ele viu
Deus manifestado em carne, comendo uma vitela, bebendo leite
de vaca, comendo pão do forno, e ficou de costas para a tenda, e
com o pronome pessoal “Eu”. “Eu, visto que Abraão é o herdeiro



14 A PALAVRA FALADA

do mundo, Eu…” Em outras palavras: “Eu lhe darei a conhecer
isto.”
88 Quem era Ele? Então Ele disse: “Abraão, onde está tua
mulher, Sara?” Isso o chocou. Deus, numa prefiguração de
Cristo, feito carne.

Disse: “Ela está na tenda, atrás de Ti.”
Sara riu. E Ele disse: “Por que Sara riu?”

89 Quando Emanuel passou a existir através do ventre de uma
mulher, em vez de aparecer como uma teofania, Ele disse: “Como
aconteceu nos dias de Ló, assim será na vinda do Filho do
homem.”
90 Quando Ele estava na terra, aqueles apóstolos saíram com o
Evangelho, que até os Anjos olharam por cima dos corrimãos do
Céu, os corredores da Terra da Glória, para verem Isso. Vocês
que estão anotando a Escritura, enquanto os vejo escrevendo,
Primeira Timóteo 3:16. “Sem dúvida alguma, grande é o mistério
da piedade: pois Deus Se manifestou em carne, foi crido no
mundo, visto dos Anjos.” Os Anjos se levantaram para dar uma
olhada emDeus. Certa vez eles moveram seus cetros diante Dele,
clamando “santo, santo, santo”, quando Ele estava sentado Ali,
como uma Coluna de Fogo, nas glórias do Céu. E quando Ele
Se tornou homem, Anjos vieram e olharam para vê-Lo, Jeová
feito carne. Claro: “Sem dúvida alguma, grande é o mistério da
piedade.”
91 “Eu vos darei um sinal eterno”, pois Deus Se fez carne entre
nós. Ele habitou em carne. Será um sinal eterno. Não só para
os pastores olharem e crerem, mas para vocês, o Tabernáculo
Branham, e para este mundo cruel, para crer que esse é Deus.
Deus deu esse sinal. Jesus disse: “Como o Pai vivo Me enviou, e
veio Comigo, e estava em Mim; assim Eu vos envio o Pai vivo
para ir convosco e estar em vós, um sinal eterno. Estes sinais
seguirão aos que crerem. Eis que estarei convosco, e em vós, até
os confins da terra. Eu estarei convosco. O fim do mundo, Eu
estarei lá convosco.”
92 Alguém, como eu disse antes, quer torná-Lo um Deus
pequeno e limitado. Ele era homem; Deus estava usando um
homem. Deus estava usando uma carne que Ele mesmo criou,
para criar através Dele, “e para trazer através Dele muitos
filhos”, diz a Escritura, “através desse Filho obediente. Através
de um filho, todos caíram. Através de um Filho obediente, todos
os que crerem viverão”.

“Deus conosco”, um sinal, disse que esse seria um sinal. Ele
gostava tanto de Se referir a Si mesmo como “Filho do homem”,
Ele mesmo homem, apenas homem. “Eu não sou nada; o Filho
nada pode fazer em Si mesmo.” Mas era o Pai que estava Nele, o
Emanuel, o Deus.
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93 O—o bebê, Deus, Deus Jeová. Aquele bebezinho chorava,
aquele era Jeová. Conseguem ver? Deus vivendo num bebê.
94 Deus vivendo num adolescente. Que tipo de adolescente Ele
foi? Ele deu o exemplo. Quando Ele Se perdeu do Seu pai e Sua
mãe, eles procuraram encontrá-Lo, e O encontraram no templo.
O que Ele disse, como adolescente? “Não sabeis? Não sabeis
que Me convém tratar dos negócios de Meu Pai?” Exemplo para
adolescentes.
95 Como homem, com toda a pompa do mundo oferecida a Ele,
tudo colocado bem em Suas mãos, para Se tornar o maior de
todos os homens, o mais rico de todos os homens; o Qual podia
dizer às pessoas onde peixes tinham moedas na boca, podia
bombear a melhor água dos poços e transformá-la em vinho, que
podia mudar qualquer coisa que desejasse; que podia pegar cinco
pães e alimentar cinco mil. Com poder nas mãos para Se tornar
um grande homem, mas mesmo assim escolheu ser pobre. Nem
tinha um sepulcro quandomorreu. Teve de pegar um emprestado.
“Emanuel, isto será um sinal.” Como Deus vem? No pobre. Como
Deus age? Será um sinal eterno, com o pobre, o sem instrução.
96 “Um sinal”, disse a grande profetisa Ana, quando Simeão
levantou as mãos no templo, e segurando aquele Pequenino em
panos. Ana disse: “É um sinal que será blasfemado, para a queda
de Israel, mas também o ajuntamento de novo, uma Luz para os
gentios.”
97 O quê? “Deus conosco”, não no rico e no arrogante, mas no
pobre. Nascido num estábulo, “Deus conosco”. Que tipo de coisas
Ele fez? Notem as coisas que Ele disse. Observem-No, o que Ele
disse.
98 Pois, o próprio Deus disse: “Este é o Meu Filho amado, a Ele
ouvi. Este é o Meu Filho em Quem Me comprazo habitar. A Ele
ouvi.” Ele disse: “Estarei sempre convosco, até o fim.”
99 Ele enviou Seus apóstolos. Eles fizeram arder a terra em seus
dias, sendo Deus um com o homem. Eles batizaram as pessoas
em Nome desse Deus, Jesus Cristo. Eles viviam tão perto Dele
que Ele Se manifestava através deles, por sinais, milagres e dons
do Espírito Santo. “Deus conosco.” Eles pregaram que havia um
Deus vivo e verdadeiro.
100 O homem tem construído todos os tipos de torres sobre três
ou quatro deuses, ou dois deuses, mas há um só Deus. Essa
Mensagem seria revivida no último dia.
101 É melhor vocês colocarem o pensamento para funcionar
agora, abram o coração. Peçam a Deus para lhes revelar isto que
estou para dizer.

Quando veio, Ele cumpriu o que o profeta disse.
102 E quando Ele vier nos últimos dias, nas chuvas serôdias de
Deus, quando tanto a chuva temporã quanto a serôdia forem
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derramadas, Ele virá exatamente como foi profetizado Dele.
“Haverá Luz no entardecer.” O que deveria acontecer? Emanuel,
o mesmo Filho, a mesma Luz, o mesmo Deus que veio habitar
em carne com Seu povo no Dia de Pentecostes, virá da mesma
forma nos últimos dias, pois será a Luz do entardecer. Que é
isto? Haverá um sinal, um sinal eterno: Deus conosco, Deus
em nós, Deus através de nós. O homem e Deus se tornam um.
Jesus morreu, Ele deu aquela vida preciosa, por Sua decisão.
(Na Mensagem de domingo passado.) Pois Ele a deu por uma
decisão, para poder levarmuitos filhos aDeus. Emanuel conosco.
As pessoas da Luz do entardecer, isto as atrairia.
103 Quando Deus deu o sinal: “Isto será um sinal. Deus habitará
em carne.” Ele pensou que isso atrairia as pessoas. Atraiu. “Pois
a tantos quantos O receberam, deu-lhes o Poder de serem feitos
filhos de Deus.”
104 E era para atrair o povo da Luz do entardecer, quando essa
mesma Luz aparecesse. Deus e Cristo são um. Pedro disse: “Seja-
vos conhecido que a este Jesus, a Quem vós crucificastes, Deus
o fez Senhor e Cristo.” Um sinal blasfemado, mas as Luzes do
entardecer estão aqui.
105 Como o falecido ministro do Evangelho, quando a mensagem
pentecostal começou a cair, o falecido Dr. Haywood, pouco
antes…Ele, acho que não…Talvez quando estava em seu auge,
certo dia quando o Espírito caiu nele. Ele era poeta, além de
pregador. Ele pegou sua caneta e o escreveu.

Haverá Luz no entardecer,
O caminho da Glória vocês certamente
encontrarão;

No caminho das águas está a Luz hoje,
Sepultados no precioso Nome de Jesus.
Jovens e velhos, arrependam-se de todo o seu
pecado,

E o Espírito Santo certamente entrará;
Pois as Luzes do entardecer chegaram,
É fato que Deus e Cristo são Um.

106 As Luzes do entardecer! Se estamos andando na Luz
do entardecer, o sinal do entardecer, então haveria de ser
a mesma Luz e o mesmo sinal, um sinal eterno. Então os
mesmos sinais seguirão a Luz do entardecer. Ufa! Estão vendo?
Conseguem entender? Essa é a Mensagem deste Natal. As
Luzes do entardecer, os sinais do Messias acompanhando-A,
acompanhando a Mensagem. As Luzes do entardecer estão aqui.
107 É blasfemado. Eles rejeitarão vocês, seus irmãos. Quem
O rejeitou? Seus irmãos. Eles gostavam de vê-Lo realizar os
milagres. Mas quando chegou ao Calvário, onde estavam todos
eles? Quando se chega a esse momento crucial, quando é para
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Deus em Sua Verdade e Sua Bíblia se manifestar, onde estão eles?
Eles dão para trás.
108 “Um sinal vos será dado. E estes sinais seguirão. Também
fareis as obras que Eu faço; até mais do que estas, pois Eu vou
para Meu Pai.”
109 “Haverá Luz de novo no entardecer.” Oh, este dia escuro
pelo qual passamos! Mas por quarenta anos as nuvens vêm se
dissipando, através da primeira reforma, trazendo a Mensagem
de que Deus e Cristo são um, que Deus Se manifestou em carne.
Ele escolheu habitar em carne humana. E hoje fazem Dele algo
sentado num trono, fazem Dele algo pré-histórico, alguns deles
querem convertê-Lo em um filósofo, alguns querem fazer Dele
um profeta. Mas, irmão, Ele é Deus em você, Deus manifestado
em carne. Como?
110 Como sabiam que Ele era Deus em carne? Ele disse: “Se não
faço as obras de Meu Pai, então lhes falei errado. Mas se faço as
obras de Meu Pai, creiam.”
111 E agora, a mesma coisa. A Mensagem é revivida nos últimos
dias, aMensagem de QuemEle é, o que Ele é. Emanuel habitando
em você, com as mesmas obras que Ele fez, manifesta-Se através
de você, as mesmas coisas que Ele fez. É a Luz do entardecer.
Blasfemam Dela. É um caminho difícil.
112 Significou algo para o jovem governante rico, ainda que de
coração faminto, vir a Jesus, e dizer: “Rabi, que devo fazer para
ter a Vida eterna?”

Disse: “Guarda os Mandamentos.”
Ele disse: “Faço isso desde criança.”
Disse: “Queres ser perfeito então?” Disse: “Segue-Me.”

113 Mas ele foi embora triste. Era um preço alto demais. Se
ele pudesse ter-Lhe dado dinheiro e construído uma grande
igreja em algum lugar, se filiar como membro, ele o teria feito
facilmente. Não percebem como esse é o padrão hoje entre os
ricos? Havia outros.
114 Não só ricos, mas pobres; muitos deles dos poços de betume,
e tal, eles recusaram por causa da popularidade. Porque Ele era
impopular. Ele era Emanuel. Diziam: “Isso é crítica. Isso é—é
o diabo. É telepatia mental. É—é Belzebu.” Os professores da
época, suas grandes igrejas, diziam: “Bobagem.”
115 Mas Deus disse: “É um sinal eterno, o supersinal, o sinal de
todo sinal, queDeus está convosco, e em vós, até o fim domundo.”
Aí está seu supersinal. Excede todo sinal. É o primeiro sinal.
Atos 19, aquelas pessoas tiveram de voltar e reconhecer aquele
sinal, antes que pudessem receber o Espírito Santo, Atos 19:5.
Todavia, um crente que tinha a Bíblia, e tinha um bom pregador
que estava provando que Jesus era o Cristo, todavia, antes que
pudessem entrar Nisto… E para ver o sinal, eles tiveram de vir
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e ser rebatizados, mãos serem impostas neles e receber o Espírito
Santo. Isso é verdade.
116 Mas no entardecer, as Luzes estão aqui. E criticam
dela. Zombam dela. Blasfemam dela. O profeta disse que
blasfemariam: “Uma pedra de tropeço.” Blasfemado, zombado,
criticado; Emanuel em nós, operando Sua vontade através de
nós.
117 Oh, hoje, meu irmão peregrino, minha irmã, creia nesse sinal.
Olhe na manjedoura do seu próprio coração, e veja se pode dizer
dentro de si. Ver o sinal que os pastores viram. Deus em carne,
habitando entre os pobres, os necessitados, os rejeitados. Veja se
consegue entender. Deus em seu coração, Deus aqui. Observe e
veja se Ele Se manifesta corretamente, em doçura e mansidão,
como fez.
118 Anos atrás, houve uma moça que foi para a faculdade. E
com muitas das suas colegas lá, ela se tornou uma espertinha,
afastando-se do seu antigo ensino que teve no interior, de uma
mãe num lar do interior. E certo dia ela decidiu, uns dois anos
depois, visitar sua mãe de novo. Ela lhe escreveu um telegrama
e lhe disse que chegaria em tal e tal trem, para se encontrar com
ela na estação. No entanto, ela trouxe outra espertinha consigo.
E ela mesma tinha se tornado uma espertinha. E trouxe outra
consigo, que era uma das sofisticações dos dias modernos, uma
adolescente sabichona.
119 E quando chegou à estação, quando foi descendo do trem,
ela olhou. E lá estava sua mãe, fazendo de tudo para enxergar,
para ver onde estava sua filha. E quando a moça que estava com
ela, a mãe… a viu com o rosto todo cheio de cicatrizes, e as
mãos todas queimadas. E tinha uma aparência horrível, velha, e
parecia horrível. E a moça que estava com a pequena Mary lhe
disse: “Quem será aquela velha de aparência lamentável?”
120 E a moça ficou com vergonha da mãe. Ela disse: “Não sei.
Não sei quem é.”
121 E sua mãe, quando viu a filha, correu até ela, abraçou-a e
começou a beijá-la.
122 Ela a empurrou e disse: “Não a conheço. Você se enganou
de pessoa”, pois não queria estar ligada a uma pessoa de quem
alguém riria e zombaria.
123 Aconteceu de haver um homem, um condutor do trem,
ali perto. Ele agarrou aquela jovem pelo ombro. Disse: “Que
vergonha, sua ingrata! Lembro-me muito bem do caso.”
124 E as pessoas se reuniram para ouvir o que tinha acontecido.
E ele segurou a moça assim, e disse: “Esta mocinha, quando não
tinha nem seis meses, estava em seu bercinho no andar de cima. E
sua preciosa mãe era a mulher mais linda que já vi”, disse o velho
condutor. Disse: “A casa pegou fogo enquanto sua mãe estendia
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as roupas. E todos os vizinhos correram, gritando. Eles viram. A
mãe não tinha percebido. Foi do lado da varanda da casa. E as
labaredas tinham tomado conta e subido para o ar.”
125 E disse: “Não conseguiam segurar aquela mãe frenética. O
bebê dela estava lá em cima.” E disse: “Todos gritavam: ‘Você
não pode atravessar por essas—essas chamas.’ Mas ela agarrou o
lençol que estava em sua mão, que estava pendurado, e era um
lençol molhado. E ela o jogou em torno de si, e atravessou as
chamas, e subiu as escadas, sem pensar em seu próprio perigo.
Então, quando chegou lá, ela sabia que não poderia enrolar o
lençol em volta de si para voltar. Mas, para salvar a beleza da sua
filha que a seguiria, ela envolveu a bebê no lençol, e atravessou
as chamas, com o rosto, as mãos e os braços descobertos. E isso
queimou a carne do seu corpo, e encolheu a pele do rosto até os
ossos, e a desfigurou, queimou seu cabelo, e o—o… tudo até os
ossos do seu dedo.”
126 Disse: “Ela ficou feia para que você pudesse ficar bonita. Ela
abriu mão da sua beleza, ela abriu mão de tudo o que tinha, para
poder salvá-la. E então você fica aí com vergonha dessa preciosa
mãe?”
127 Irmão, quando vejo que Deus, o Deus do Céu, abriu mão
do Seu trono, da Sua beleza, e de tudo o que Ele era; para
nascer acima de um monte de estrume, ser envolto em panos, ser
ridicularizado por Seus sinais e Suas maravilhas, ser chamado
de diabo; deveria eu me envergonhar Dele? Não, senhor. Que o
mundo clássico faça o que quiser. Para mim, Ele é um supersinal.
O Espírito Santo em mim clama. Ele pode me fazer agir de
forma engraçada e ser um louco para este mundo, mas não posso
negar Aquele que fez tanto por mim. Ele tomou o meu lugar na
morte. Tomou o meu lugar no Calvário. Fez todas estas coisas.
Ele desceu do Céu, dos tronos branquíssimos, para Se tornar
um homem; para provar o meu sofrimento, passar pela minha
tentação, para saber ser o tipo certo de mediador em mim, para
conduzir-me e guiar-me para a Vida eterna. E através da Sua
pobreza, me tornei rico. Através da Sua morte, recebi Vida, Vida
eterna.
128 Não O negue. Não se envergonhe Dele. Não se envergonhe
Dele. Mas abrace-O, e diga: “Sim, meu Amado Senhor, dá-
me como eles fizeram no Dia de Pentecostes, Senhor. Dá-me o
Espírito Santo. Derrama-O em meu coração. Não me importa o
que os adolescentes digam. Não me importa o que o mundo diga.
Não estou olhando para eles. Estou olhando para Ti.” Que é isso?
Unir-se à igreja? Não. O supersinal, Emanuel, Deus conosco.

Oremos.
129 Na audiência de pessoas esta manhã, há alguns aqui que
gostariam de dizer: “Quanto a mim, envergonho-me da minha
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vida. Não me envergonho Dele. Envergonho-me da minha vida”,
para oferecer Àquele que Se fez feio e desprezado pelo mundo?
130 “Homem de dor, experimentado nos sofrimentos. Todos
escondemos Dele o rosto”, disse o profeta. “Ele foi desprezado
e rejeitado. E nós O reputávamos por aflito, ferido de Deus. No
entanto, Ele foi ferido por causa das nossas transgressões emoído
por causa da nossa iniquidade; o castigo que nos traz a paz estava
sobre Ele, e pelas Suas pisaduras fomos sarados.”
131 Você teria vergonha Dele? Se tem, venha ao altar e
arrependa-se do seu pecado. Se você não se envergonha Dele,
e está envergonhado da sua vida que apresentou a Ele, uma
coisa tão horrível. Você se envergonhou muitas vezes, diante do
patrão; diante da sua amiga, diante do seu amigo, diante da
sua namorada ou namorado. Você tem se envergonhado Dele,
Emanuel habitando em você. Levante as mãos e diga: “Deus,
perdoa-me por me envergonhar.”
132 Nosso Senhor e nosso Deus, nós, humilde e amavelmente
Te pedimos que aceites nosso pedido de desculpas esta manhã,
por todas as nossas falhas, pois às vezes todos somos culpados.
Somos culpados ao defendermos a Verdade. Somos culpados.
Quando querem nos chamar de algum nome ruim como, oh,
“santo rolador”, ou de algo ruim que não é assim, todavia, às
vezes nos afastamos como Pedro e nos aquecemos no fogo do
inimigo. Perdoa-nos, Senhor.
133 O novo ano está se aproximando de nós. Que comecemos a
partir de agora ver o supersinal de Deus entre nós, Deus vivendo
conosco, habitando em nós, realizando, fazendo exatamente
como Ele fez. E as Luzes do entardecer chegaram.

Perdoa-nos a nossa falha. Perdoa nossos pecados.
134 E nós amavelmente, Senhor, aceitamos Teu Presente de
Natal, o Filho de Deus, para habitar em nossa carne, nosso
pó, para viver conosco, santificando Seu caminho pelo Seu
Próprio Sangue, e nos dando a segurança da Vida eterna. Nós
Te agradecemos. Eu Te agradeço, Senhor, por este grande e
maravilhoso Presente de Deus, pois é um dom, um dom do
Espírito Santo, tudo envolto no Nome do Senhor Jesus. Estamos
felizes em recebê-Lo. Agradecemos-Te pela nossa igreja defender
esse sinal, pois o sinal defende o Ensinamento da Igreja. Nós O
defendemos. Ele nos defende. E é conhecido entre os cristãos em
todo o mundo hoje, um grupo de pessoas pobres e ignorantes na
Rua 8 com a Penn, em Jeffersonville; esse Emanuel, a Coluna
de Fogo do deserto, o Jesus da Galileia, o Espírito Santo do
Pentecostes, manifestado por todos os sinais de Emanuel nas
Luzes do entardecer. Estamos tão agradecidos, Senhor. E que
outros O vejam e recebam. Pois, pedimos em Nome de Jesus, e
por amor Dele e por amor da Igreja. Amém.
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135 Gostaria de ter voz de cantor. Se tivesse a voz de um cantor
agora, eu adoraria cantar para vocês meu hino favorito, escrito
por meu precioso amigo, William Booth-Clibborn.

Da Sua glória, a sempre viva história,
Meu Deus e Salvador veio, e Jesus era o Seu
Nome.

Nasceu em uma manjedoura; para os Seus, um
estranho,

O Deus de tristeza, lágrimas e agonia.
Oh, como O amo! Como O adoro!
Minha vida, minha alegria, tudo para mim!
O grande Criador Se tornou o meu Salvador,
E toda a plenitude de Deus habita Nele.
Que condescendência, nos trazendo a
redenção;

Quando na calada da noite, nem uma tênue
esperança à vista; (Então veio o relâmpago
bifurcado!)

Deus, precioso, terno, deixou de lado Seu
esplendor,

Rebaixando-Se a uma manjedoura, um estábulo cheio de
estrume, para nele nascer.

Humilhando-Se para persuadir, ganhar e
salvar minha alma.

Oh, como O amo! Como O adoro!
Meu fôlego, minha alegria, tudo para mim!
O grande Criador Se tornou meu Salvador,
E toda a plenitude de Deus habita Nele.

136 E então Ele está em mim, e eu estou Nele. E em vocês…
“Naquele dia conhecereis que estou no Pai, o Pai em Mim, e Eu
em vós, e vós em Mim”, Deus, Emanuel, conosco.
137 Foi esse Emanuel que viu George Wright, sentado ali
agora mesmo; jazendo lá morrendo, quando quatro médicos
o desenganaram. Foi esse Emanuel, quando teve de pegar
emprestado um ventre, quando teve de pegar emprestado um—
um sepulcro. Ele pegou emprestados os meus olhos, disse: “Vá
dizer ao irmão George: ‘ASSIM DIZ O SENHOR. Ele cavará a
sepultura daqueles pregadores e tais que estão rindo dele.’”
138 Foi esse Emanuel. Foi Esse mesmo, sobre os animaizinhos,
outro dia na floresta. Foi o Mesmo, sobre Margie Morgan sentada
ali, todos os demais. Foi o Mesmo que pegou emprestada a
faculdade mental, os sentidos do corpo, para Se apresentar ao
mundo hoje através de você, enquanto as Luzes do entardecer
estão brilhando. Deus tenha misericórdia, amigo.
139 Estou tomando muito do tempo de vocês. Vamos tentar. Dê-
nos o acorde: “Oh, como O amo!” Quantos o conhecem?
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Oh, como O amo! Como O adoro!
Minha vida, minha alegria, tudo para mim!
O grande Criador Se tornou meu Salvador,
E toda a plenitude de Deus habita Nele.

[O irmão Branham sussurra Da Sua Glória—Ed.]
Como O adoro!
Meu fôlego, minha alegria, tudo para mim!
O grande Criador Se tornou meu Salvador,
E toda a plenitude de Deus habita Nele.

140 Agora é horaDelemostrar Sua graça. Umamãe está trazendo
um bebezinho aqui com leucemia, câncer na corrente sanguínea.
Esse mal a um bebê?

Deus, aqui está minha voz, fala a Palavra, e assim será.
Pois, Senhor, Tu disseste: “Dize a este monte: ‘Move-te.’ Não

duvides. Acontecerá.”
Em Nome de Jesus Cristo, o Filho de Deus, eu condeno este

demônio chamado leucemia. A doença do corpo desta criança,
ela irá embora. Tem de deixá-la. Em Nome de Jesus Cristo, que
assim seja.

…minha alegria, tudo para mim!
O grande Criador Se tornou meu Salvador,
E toda a plenitude de Deus habita Nele.

141 ComoO amo!Não posso deixar Isso. Quero, assim como Jacó,
me segurar Nele.

… O adoro!
Meu fôlego, minha alegria, tudo para mim!

“Isto será um sinal.”
O grande Criador Se tornou meu Salvador,
E toda a plenitude de Deus habita Nele.

142 Ele não é maravilhoso? Não sente vontade de adorá-Lo?
Só no Espírito, adore-O. Esqueça de si mesmo agora. Não se
envergonhe. O Espírito Santo está aqui. Esse é o Espírito Santo.
Bem suave, à sua própria maneira.

O grande Criador Se tornou meu Salvador,
E toda a plenitude de Deus habita Nele.

Aí está.
Que condescendência, nos trazendo a
redenção; (“Será um sinal.”)

Quando na calada da noite, nem uma tênue
esperança à vista;

Deus, precioso, terno, deixou de lado Seu
esplendor, (Pense no que Ele fez!)

Humilhando-Se para persuadir, ganhar e
salvar minha alma.
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143 Levantemos as mãos enquanto cantamos.

Oh, como O amo! Como O adoro!
Meu fôlego, minha alegria, tudo para mim!
O grande Criador Se tornou meu Salvador,
E toda a plenitude de Deus habita Nele.

144 Senhor, nunca conseguiremos entender as riquezas, a
plenitude do Teu Espírito, até que O vejamos naquele dia em que
Ele virá. Talvez estejamos dormindo no pó. Talvez eu tenha de
voltar ao pó original, mas isso nãome preocupará nem umpouco.
“Sei que Ele chamará, e eu responderei. E então O verei como
Ele é. Este corpo corruptível será transformado e feito conforme
o Seu Próprio corpo glorioso, segundo o Seu eficaz poder de
sujeitar também a Si todas as coisas.”
145 Sempre serei grato a Ti pelo presente de Natal de Cristo em
meu coração, por saber que é o mesmo Cristo, pois Ele faz a
mesma coisa. Ele me faz sentir e agir como fez no princípio para
com Seu servo.
146 Estou agradecido por uma Igreja universal, triunfante, já
predestinada e chamada e selada e ordenada a esse Corpo. Eu
encontro na Ásia, África, Roma, em toda parte, Indiana, pelo
estado, África. Em todo lugar ao redor do mundo encontro essa
Igreja triunfante, que sabe que Tu vieste em carne. E Tu disseste
que “todo espírito…”Na Tua Bíblia, Tu disseste: “Todo espírito
que não confessa isto é o espírito errado, o anticristo. Todo
espírito que não testemunha esta mesma coisa, que Cristo veio
em nossa carne, é o espírito anticristo.”
147 Deus Pai, ajuda-me a—a lançar esses tições lá. Posso vê-los
lá, Senhor. Vejo os leprosos nos portões, olho lá para a Índia, no
Taj, no portão, aqueles pobres coitados rastejando pelo chão, sem
pés. Vejo aqueles pobres garotinhos negros lá na África, com as
mãozinhas estendidas. Ó Deus, envia-me, Senhor. Que o Anjo
venha com uma brasa de Fogo, arda em minha alma, Senhor, e
tire toda a escória e preguiça, para que eu vá como um—um tição
de Deus, para arrebatar do fogo os que estão em densas trevas.
148 Abençoa minha igrejinha, Senhor. Oh, posso ver a pequena
trilha de serragem através daqui, e ver as pessoas preciosas.
Pessoas passando em seus carros, rindo delas, por estarem de
mãos levantadas, louvando aDeus.Mas umdia Jesus virá, e todas
as coisas serão corrigidas. Não nos envergonharemos, Senhor.
Nós nos uniremos a Paulo do passado, e diremos: “Não me
envergonho do Evangelho de Jesus Cristo, pois é o Poder de
Deus para salvação, para a Vida eterna, para todo aquele que
crê.” Ajuda-nos a viver assim, Pai. Estamos Te adorando agora
no Espírito, nos lugares celestiais. Nós Te agradecemos por esta
visitação esta manhã. Em Nome de Jesus. Amém.
149 Só mais uma vez, vamos?
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Oh, como O amo! Como… (Senhor
Jesus,…?…em Nome de Jesus.)

…tudo para mim!
O grande Criador Se tornou meu Salvador,
E toda a plenitude de Deus habita Nele.

150 Só quero mais Dele, não quer, Doe? [A irmã Delores diz:
“Sim.”—Ed.] Essa é minha irmã, minha irmã na carne.

Oh, como…
Minha nora. Elas querem mais de Deus. O irmão Grimsley

está vindo, querendo mais de Deus.
…tudo para…

Isso. O irmão Wood está vindo. O irmão Collins, pregador
metodista; sua esposa, outros.

…Se tornou meu Salvador.
Estas são as obras do Espírito Santo chamando, Ele mesmo.

… habita Nele.
Oh, como… amo,

Expresse isso do seu próprio modo agora.
… Como O adoro!
Meu fôlego, minha alegria, tudo para mim!
O grande Criador Se tornou meu Salvador,
E toda a plenitude de Deus habita Nele.

151 Senhor, Senhor, aqui estão elas, as ovelhas do Teu pasto.
Alimenta-as, Senhor, com Teu Espírito. Elas estão se entregando
a Ti, Senhor. Estão consagrando a vida a Ti. Elas se levantaram
porque não se envergonham do Evangelho de Jesus Cristo.
Sabemos que Tu estás aqui, a grande Coluna de Fogo, o Cristo, o
Espírito Santo.

…O adoro!
Meu fôlego, minha alegria, tudo para mim!
O grande Criador Se tornou meu Salvador,
E toda a plenitude de Deus habita Nele.

152 Falem em suas próprias palavras agora. Foi o Espírito Santo
que o trouxe aqui. Diga-Lhe que O ama. O mesmo Espírito
Santo que os levantou no Pentecostes, vocês estão aqui clamando,
chorando, regozijando-se.

O grande Criador Se tornou meu Salvador,
E toda a plenitude de Deus habita Nele.
Sem relutância, carne e sangue Sua substância,
(Um bebezinho dentro dela.)

Ele tomou a forma de homem, revelou o plano
escondido.

Oh, mistério glorioso, o Sacrifício do Calvário,
E agora sei que Tu és aquele “EU SOU”.
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Oh, como… (Ó Deus!) Como O adoro!
Meu fôlego, minha alegria, tudo para mim!
O grande Criador Se tornou meu Salvador,
E toda a plenitude de Deus habita Nele.

153 Oh, amor que não me deixa, amor que aperta meu coração
mais do que qualquer coisa, a doçura da Presença do Espírito
Santo; enquanto Sua igreja está de pé em volta do altar,
adorando, olhando para a manjedoura, vendo o mesmo que os
magos viram, Deus feito carne.

…Se tornou meu Salvador,
E toda a plenitude de Deus habita Nele.

154 Se houver algo errado em sua vida, confesse agora na
Presença do Espírito Santo, enquanto o faz quietamente. Olhe
em seu coração, veja se há uma manjedoura aí que pode suportar
a crítica, em sua confissão de que Ele é Deus.

…toda a plenitude de Deus habita Nele.
155 De cabeça inclinada agora, ofereça uma oração você mesmo.
Este é o Espírito Santo. Não consegue sentir a mansidão e a
brandura do Espírito de Deus, doçura, Vida duradoura?
156 “Onde há línguas, cessarão. Onde há profecia, será
aniquilada. Onde há conhecimento, será aniquilado. Mas
quando vier o amor, durará para sempre.” “O amor é sofredor.
Não trata com leviandade. Não se ensoberbece. Não se porta
mal, com indecência. Mas nos deixa humildes, amáveis, coloca
doçura em sua alma.”
157 Oremos agora, cada um à sua maneira, agradecendo a Deus
pelo que Ele fez.
158 Ó Senhor, na doçura deste hino, expressado pelas teclas,
não um som incerto, mas um som que significa para nós Quem
é o nosso Deus, como a Palavra expressou. Agora a música
expressa. Agora nosso coração expressa, Senhor, nossa atitude
para Contigo. Nós viemos até aqui. Eles estão de pé. Eles Te
amam. Juntos, Senhor, estamos de pé como Tuas ovelhas, as
ovelhas do Teu pasto. Nós amamos este Alimento, é bom para
nossa alma. E sabemos queDeus vive conosco. Sabemos queDeus
Se derramou em Cristo, e Cristo Se derramou na Igreja.
159 E aqui estamos hoje, quando todos os tipos de religiões,
e todos os tipos de—de denominações e estágios, todos os
tipos de crenças, todavia, a Palavra falando Ela mesma, Deus
manifestado. O supersinal de que Deus ainda está manifestado
na carne do Seu povo, fazendo os mesmos sinais e maravilhas,
aparecendo em forma de Nuvem, uma Coluna, habitando entre
nós, discernindo nosso coração, predizendo-nos coisas futuras,
curando nossa enfermidade, fazendo-nos tão ligados ao Céu
que ficamos fora de nós mesmos. A ponto de fazermos coisas
estranhas aos filhos domundo; como ficam por aí e riem, e acham
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que estamos loucos, bem como fizeram no Pentecostes, dizendo:
“Não estão todos estes embriagados?”

Mas como O amo! Como O adoro!
Meu fôlego, minha alegria, tudo para mim!
O grande Criador Se tornou meu Salvador,
E toda a plenitude de Deus habita Nele.

160 Vocês levantam as mãos agora para prometer sua fé emDeus,
seus votos a Deus, sua lealdade e veracidade a Deus, toda a
igreja?
161 Nós agora, Senhor, nos apresentamos a Ti, após esta bênção
da manifestação da Tua Presença, saber que Deus ainda Se
manifesta em nossa carne. Ele Se tornou nosso pó, Ele Se tornou
nossa linhagem; Ele passou de Deus para Se tornar homem, para
que o homem pudesse viver Nele. E nós Te sentimos esta manhã
em nosso espírito. Vemos Tuas obras e Tuas manifestações. Nós
Te amamos. Comprometemo-nos de novo a Ti: para Te honrar, Te
amar, e fazer tudo o que sabemos fazer, que seja agradável, viver
vidas que sejam como de cristãos, que não tragam reprovação,
mas que sejam uma bênção para o Teu grande e Santo Nome.
Isto fazemos, Senhor, como Teus filhos, emNome de Jesus Cristo.
Amém.
162 Quero lhes perguntar algo antes de se sentarem. Já sentiram
algo tão doce? A doçura do Espírito Santo! Ninguém a dizer uma
palavra; apenas se levantando automaticamente, vindo à frente.
A glória de Deus! Estão vendo?
163 Estive orando e estudando dois dias sobre isso. Mais do que
isso. Desde domingo passado, ou passado, sim, domingo.
164 Como esse Supersinal, como Deus disse: “Eu lhes darei um
sinal. Eu estarei na carne deles. Serei como eles; eles serão como
Eu.” Ele disse que os Anjos olharam. Ou disseram… Os Anjos
disseram aos pastores: “Olhem para manjedoura, vocês verão o
que quero dizer.” Aquele sinal não era só para Anjos. Não era só
para pastores. É para o mundo ver e crer que Deus habita em
carne.
165 E através do oferecimento daquela carne, Ele santificou a
nossa carne, para poder habitar em nós. Deus em você. Cristo em
você. “Eis que estou convosco todos os dias, até o fim do mundo.”
Não se esqueçam disso. Guardem isso no coração.
166 Ganhei ótimos presentes de Natal, uma filmadora e muitas
outras coisas, espingardas e tal, que as pessoas que me amamme
dão. Como fico grato por isso!
167 Mas, oh, esta, esta Vida eterna, a bendita segurança de que
Cristo vive em nós, de que Sua plenitude habita em nós, nos
faz levantar e agir diferente. Pois você, quando faz isso, torna-
se um fugitivo das coisas do mundo. Torna-se um peregrino.
Você se considera morto para as coisas do mundo, e vivo em
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uma nova vida. Agora você é um estrangeiro no mundo. Você
é um estrangeiro porque professou claramente, por sua atitude,
que “há uma Cidade cujo Artífice e Construtor é Deus”. Estão
vendo? E você não se importa mais com essas coisas do mundo,
mas somos um povo destinado ao Céu, esperando aquela Cidade
Cujo Artífice e Construtor… de Deus. Somos Descendência
de Abraão porque cremos no Senhor Jesus Cristo, e morremos
para as coisas do mundo, e ressuscitamos na ressurreição da Sua
semelhança; para andar como Abraão, procurando uma Cidade
futura, tomando a Palavra de Deus, chamando tudo mais de
contrário, para hospedar anjos em nossa casa, como Abraão fez,
os mensageiros de Deus, que trouxeram a mensagem. Oh, que
ocasião! Professando que não queremos mais nada do mundo.
Nós O queremos, e somente Ele. Ele é nosso Salvador.
168 Ao sair deste recinto esta manhã, leve-O com você. Nunca
deixe Isso partir. Seja brando em sua alma todos os dias da sua
vida. Deus os abençoe agora, enquanto vão para seus assentos, e
as crianças recebem seus presentes. Deus os abençoe.
169 É para receber oração? Ajude-os a passar por aqui, irmã. Vou
orar por eles.

SenhorDeus, temmisericórdia deste irmão. Tira o espírito de
embriaguez dele, Senhor. Que ele fique embriagado com o Vinho
novo de Deus. Em Nome de Jesus Cristo. Amém.
170 Isso não é mesmo celestial? Quantos sentem isso, só isso, uma
doçura? Ninguém sabe o que dizer. Não sei nada a dizer. Só
estou—estou… faltam-me palavras. Eu—eu não sei o que dizer.
Apenas Seu Espírito Se move, vejam.
171 Que é isso? Vocês estão se tornando cordeiros, e a Pomba está
aqui para guiá-los ao Alimento de cordeiro, Alimento de ovelha.
Isto é Alimento de ovelha: “Nem só de pão viverá o homem, mas
de toda a Palavra que sai da boca de Deus.” Nosso espírito vive
Disso.
172 Acho que agora vou atender meu bom amigo, o advogado
Robinson, se me esperar no recinto até que eu troque de roupa, e
volte, pois transpirei.
173 O irmão Neville assumirá o culto agora, para os—para os
presentes das crianças. O Senhor os abençoe.
174 Sempre cantemDa Sua Glória. Quando cantarem, lembrem-
se do que cremos sobre Ele: “Toda a plenitude de Deus habita
Nele.”

Deus o abençoe, irmão Neville.
175 [O irmão Neville fala com o irmão Branham—Ed.] Sim, se
quiser que eu volte. [“Sim.”]
176 O irmãoNevilleme pediu para voltar hoje à noite para pregar
de novo, esta noite. Detesto tomar o culto dele. Mas estou aqui, é
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para isso que estou aqui. Está bem, voltarei esta noite, querendo
o Senhor, para falar no culto. 
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